## ROSALIE DESCHÊNES PATIN DE VITESSE

Rosalie s'entraîne depuis 11 ans pour son sport le patin de vitesse qui est de courte piste ou longue piste. Son entrainement est d'environ 7h par semaine et cela durant 10 mois par année.

Elle fait de la compétition inter régionale et provinciale pour le patin de courte piste et elle se rend au canadien pour le patin de longue piste. À Lévis au mois de novembre 2017, lors d'une compétition qui comprenait les régions de l'Est du Québec, Rosalie a terminé 3° dans le groupe 2 féminin ; Au championnat canadien du patin de vitesse de longue piste qui a eu lieu au mois de février dernier à l'Anneau Gaétan-Boucher, au cumulatif elle s'est classée au 10° rang ; à la fin mars 2018 au championnat pour l'Est du Canada, Rosalie a terminé avec une 3° place au cumulatif.

Pour l'année en cours, elle se concentre sur le patinage de courte piste pour se présenter aux Jeux du Québec et d'offrir sa meilleure performance.

Durant la période avec moins de glace, Rosalie fait du vélo de route comme entraînement et fait de la compétition. En plus avec le club « Les Cyclones » elle aide l'entraîneur comme assistante pour les plus jeunes.

Présentement, elle étudie au Paul-Hubert au secondaire IV et l'an dernier son bulletin de secondaire III montrait une moyenne générale de 89,2%.

FÉLICITATIONS ROSALIE